

Gonzalo Civila plantea la visión de una izquierda revitalizada

General



Publicada el: 16/10/24	Visitas: 98
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 19	Puntaje: 4.7

https://www.ultimasnoticias.com.uy/general/gonzalo-civila-plantea-la-vision-de-una-izquierda-revitalizada_5427.php

GONZALO CIVILA PLANTEA LA VISIÓN DE UNA IZQUIERDA REVITALIZADA

General

Gonzalo Civila plantea la visión de una izquierda revitalizada

Gonzalo Civila propone una nueva perspectiva para una izquierda renovada y con fuerza.

Gonzalo Civila Defiende la Trayectoria del Partido Socialista en Uruguay

Gonzalo Civila, diputado y candidato al Senado por el Partido Socialista, destacó la relevancia histórica de la lista 90 en el contexto de la izquierda uruguaya.

"De una manera u otra, toda la izquierda en Uruguay ha tenido sus raíces en el Partido Socialista", afirmó Civila, enfatizando la necesidad de que la izquierda se apoye en tradiciones que han demostrado coherencia y solidez a lo largo de los años.

El legislador subrayó la importancia de una izquierda que combine "aplomo con audacia", planteando la necesidad de una fuerza política que avance con firmeza y valentía.

"Necesitamos una izquierda que se mantenga firme, que se base en sus propias convicciones, con una visión integral de la realidad. El Partido Socialista aporta justamente eso", añadió Civila, quien también ejerce como secretario general de la agrupación.

La Diversidad de la Lista 90

En relación a la composición de la lista 90 del Frente Amplio, Civila resaltó su carácter "plural", formado por integrantes de diversas corrientes dentro del Partido Socialista, así como de distintas edades y trayectorias.

"En esta lista hay militantes que provienen de los barrios, del cooperativismo de vivienda, trabajo y producción, del movimiento sindical y de las luchas de las mujeres.

Somos un reflejo de la diversidad que caracteriza a nuestra sociedad", expresó.

El Rol del Partido Socialista en el Frente Amplio

Civila también defendió el rol que el Partido Socialista puede desempeñar dentro del Frente Amplio.

"Nuestro partido tiene mucho que ofrecer al Frente Amplio, siempre que logremos una representación acorde con el aporte histórico que hemos hecho a la izquierda uruguaya y con lo que queremos seguir contribuyendo en el futuro, especialmente en este momento en que aspiramos a ser gobierno nuevamente", sostuvo.

Plebiscito y la Seguridad Social

El diputado puso énfasis en la relevancia del plebiscito sobre la seguridad social promovido por el Partido Socialista, cuyo objetivo es mejorar las jubilaciones y pensiones más bajas, incrementándolas hasta el nivel del salario mínimo nacional.

"Ese aumento irá directamente a los comercios de barrio: carnicerías, almacenes, ferreterías, panaderías.

Es un beneficio que no solo mejorará la calidad de vida de las personas más vulnerables, sino que también dinamizará la economía local y aumentará la

recaudación del Estado", argumentó Civila.

"En definitiva, mejorará las condiciones de vida de quienes han trabajado toda su vida y ahora se encuentran en una situación precaria", concluyó.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes



Gonzalo civila plantea la vision de una izquierda revitalizada

Tags

socialista, gonzalo, partido, uruguay, plebiscito, seguridad, izquierda, diversidad, necesidad, diputado, relevancia, uruguay

Noticias relacionadas

4.7 * *Gonzalo Civila enfatiza la renuncia de Charles Carrera, subrayando que los fueros no deben interpretarse como un privilegio*

4.2 * *Milei denuncia a la Onu por impulsar una "agenda socialista" que amenaza la libertad*

4.5 * *Un militante presenta una denuncia contra un diputado del Frente Amplio, acusándolo de violentos actos dentro de su propia agrupación*

4.8 * *Lacalle Pou insta a rechazar la convocatoria del plebiscito promovido por el Pit-cnt en su última conferencia de prensa*

3.9 * *Frenteampelistas advierten que el plebiscito sobre seguridad social podría acarrear efectos negativos e injustos para la población*

3.8 * *Lacalle Pou advierte: "Rechazar el plebiscito es vital para evitar un daño irreversible a nuestra nación"*

4.5 * *Andrés Ojeda aplaude la postura de Lacalle Pou en contra del plebiscito sobre la seguridad social*

3.6 * *Álvaro Delgado: "El Frente Amplio ha optado por un camino riesgoso e imprudente al minimizar las consecuencias del plebiscito"*

4.0 * *Un tercio de la población apoya el plebiscito sobre la seguridad social, mientras un 37% se muestra indiferente y un 30% no tiene una postura definida*

3.8 * *Unidad Popular y Frente de Trabajadores enfocarán su estrategia en la consulta popular sobre la reforma de la seguridad social*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional

Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024